

Título: Exitosa OPA para Bicecorp y Forestal O'Higgins: Adquirieron el 98,43% del Grupo Security

Exitosa OPA para Bicecorp y Forestal O'Higgins: Adquirieron el 98,43% del

Grupo Security

Ayer sábado se dio a conocer el resultado de la Oferta Pública de Acciones lanzada por el Grupo Security, la cual finalizó el pasado miércoles 26 de febrero. El proceso que se realizó desde el 28 de enero terminó con gran éxito



para Bicecorp y Forestal O'Higgins para ingresar a la propiedad y tomar el control del Grupo Security.

Bicecorp informó a través de un comunicado que durante la vigencia de la OPA, se recibieron un total de 3.609.043.134 aceptaciones y órdenes de venta, representativas de aproximadamente un 90,33% del capital suscrito de Grupo Security. Ese porcentaje "se suma al 8,1% de participación directa e indirecta que Forestal O'Higgins poseía en Grupo Security. Así, tras la OPA, Bicecorp y Forestal O'Higgins alcanzan un porcentaje de control de aproximadamente 98,43% del capital suscrito de Grupo Security", consignó el documento. De esta manera, ahora Forestal O'Higgins -que es la matriz de la familia Matte- y Bicecorp, son titulares de 1.045.352.689 y 2.887.234.499 acciones de Grupo Security, las cuales representan aproximadamente un 26,16% y 72,27%, respectivamente, del capital suscrito de dicha sociedad. En el comunicado, el presidente de Bicecorp, Bernardo Matte, agradeció a los accionistas del Grupo Security que participaron en la OPA "por su confianza en el proyecto de desarrollo futuro". En esa línea, destacó que "el cierre de esta OPA marca un paso relevante en el proceso que hemos venido desarrollando desde enero de 2024, tras el acuerdo suscrito para formar un grupo financiero robusto y competitivo, que nos permita ofrecer a todos los clientes Security y Bice más y mejores productos y servicios, aportando también al desarrollo del sector financiero chileno y del país". El pago a los accionistas de Grupo Security que decidieron vender sus acciones en la OPA se concretará el próximo miércoles 5 de marzo, y posteriormente se trabajará en una integración ordenada de las compañías.